

L'ENTREPRISE DU MOIS

LA CHARPINIÈRE

PORTRAIT

L'accueil 4 étoiles

L'HÔTEL RESTAURANT LA CHARPINIÈRE EST DEvenu EN TROIS ANS UN ÉTABLISSEMENT INCONTOURNABLE PRISÉ PAR LES PARTICULIERS, LES ENTREPRISES AUTANT QUE PAR LES FOOTBALLEURS PROFESSIONNELS. RENCONTRE AVEC FRANCK ANDERLONI, QUI DIRIGE L'ÉTABLISSEMENT DEPUIS OCTOBRE 2012.



Comment a évolué votre établissement depuis son rachat en 2011 par la famille Despinasse ?

Franck Anderloni : La Charpinière a été acquise par la famille Despinasse en décembre 2011. En 2012 nous avons procédé à une réfection complète des 46 chambres. En trois ans, nous avons enregistré une croissance à deux chiffres de notre nombre de couverts. Il sera sur l'année (nous clôturons l'exercice en mars 2015) de 63 000.

Quels équipements mettez-vous à disposition de vos clients.

F. A. : Outre nos 46 chambres, La Charpinière c'est 5 salles de séminaires sur 800m², une brasserie

de 70 couverts, un restaurant gastronomique de 48 places, 3 salles pour les repas de famille, un spa avec hammam et jacuzzi, deux salles de coaching et une salle de fitness. Notre clientèle peut bénéficier des soins de deux ostéopathes, du lundi au samedi. Notre démarche s'inscrit dans la promotion de la santé et du bien-être. Nous employons 40 salariés dont 14 cuisiniers et autant de serveurs. Le spa occupe pour sa part 8 personnes.

Le tourisme d'affaires constitue-t-il un axe de développement ?

F. A. : Notre activité séminaire est elle aussi en pleine croissance. Nous sommes notamment liés à

une cinquantaine d'entreprises de la région qui viennent régulièrement chez nous.

Quelle place occupe le football dans vos activités ?

F. A. : L'ASSE effectue cinq à six mises au vert par an. Par ailleurs, plus de la moitié des clubs de L1, dont le PSG, Monaco, Marseille et Lyon, séjournent dans notre hôtel lorsqu'elles affrontent les Verts à Geoffroy-Guichard. Dès que le calendrier est arrêté, nous réservons toutes nos chambres pour ces équipes. ■

Tél. : 04 77 52 75 00

Web : www.lacharpiniere.com

ACTM en croissance continue

Depuis sa reprise à la barre du tribunal de commerce en 2009 par l'actuel dirigeant Maxime Ségura, la société ACTM ne cesse de grandir et de se développer. « Quand j'ai repris l'entreprise, elle employait 3 personnes, n'évoluait que sur le secteur de la chaudronnerie et de la maintenance industrielle, et réalisait un CA de 450 K€. Aujourd'hui, nous nous sommes diversifiés avec une activité en serrurerie métallerie, nous employons 15 personnes et nous avons réalisé au terme de l'exercice 2014 un CA de 2,1 M€ », situe Maxime Ségura. Dans le cadre de sa diversification, ACTM a par ailleurs regroupé son activité tôlerie sous l'appellation APDP et son activité pose de bardage sous l'enseigne AIME. Tous professionnels, les clients d'ACTM sont situés à 90 % dans la grande région stéphanoise. « Nous intervenons aussi ponctuellement au niveau national pour suivre certains de nos clients », précise le dirigeant, dont l'entreprise est devenue membre du Club des Étoiles de l'ASSE il y a maintenant 3 ans. ■

Tél. : 04 77 61 33 36

Web : www.actm42.fr



PARTENAIRES OFFICIELS



PARTENAIRES ENTREPRISES

